
BUREAU EXÉCUTIF H05-04

BUREAU EXÉCUTIF
# 04

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 31 JANVIER 2005
Responsable
général-e

Julien Vadeboncoeur Externe Anne-Marie Gallant

Secrétaire
générale

Excusé Information Étienne Guérette

Interne Excusée Sensibilisation et
Mobilisation

Guillaume Beauvais

Pédagogie Annik Lavoie Affaires
socioculturelles

Nicko Wodicka Sigouin

Trésorerie Jade-Anabel
Charbonneau-Payer

Observateur-trice-s
- Laurence Lépine
- Élise
- Claudi

- Christine Thibault
- Stéphanie Thibault

0.0 Procédures

Annik Lavoie propose l’ouverture du Bureau exécutif
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Julien Vadeboncoeur se propose comme président et propose Jade-Anabel Charbonneau-
Payer comme secrétaire du Bureau exécutif.
Anne-Marie Gallant appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (24 janvier 2005)

Corrections :
4.2 Effacer après … plancher de grève a été adoptée
6.0 Effacer ni le budget H05. Mais bon …

Remplacer conséquent par important

Anne-Marie Gallant  du procès-verbal  du Bureau exécutif  du 24 janvier  2005 tel  que
modifié
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité
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BUREAU EXÉCUTIF H05-04
0.3 Suite du procès-verbal

- -

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 24 janvier 2005
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Régie et/ou réflexion

1.0 Grève
1.1 Comité de mobilisation
1.2 Contre la grève

2.0 Bureau exécutif
3.0 Assemblée générale

3.1 Retour
4.0 AGE / CVM

4.1 Rencontres des 25 et 28 janvier : retour
5.0 Socio-culturel

5.1 Party de début de session
6.0 Interne

6.1 Réorganisation des locaux : retour
6.2 Table de concertation (02 février 2005) : praesidium
6.3 Budgets (thématiques, concentration, subventions étudiantes)

7.0 Externe
7.1 Retour congrès ASSÉ

8.0 Varia
9.0 Levée

Guillaume Beauvais propose l’ordre du jour tel que modifié
Marie-Eve Barbeau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.5 Régie / réflexions

- Julien Vadeboncoeur, Responsable général
* R.A.S.

- Ousmane Thiam, Secrétaire général
* R.A.S.

- Anne-Marie Gallant, Responsable aux
Affaires externes

*Samedi le 22 janvier
- Participation au point mobilisation du
congrès de la FECQ (bilan des mobilisation,
écriture d’un rapport

- Délégation à l’assemblée étudiante du
Québec (AEQ : instance commune de la
FECQ et de la FEUQ) avec des membres du
B.E. et du comité de mobilisation
- partage de matériel d’information avec les
associations étudiantes présentes

* Participation au comité de mobilisation
* Présence à l’Assemblée générale de grève à

St-Laurent
* Participation à notre Assemblée générale
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BUREAU EXÉCUTIF H05-04
* Multiples contacts internes et téléphoniques

à propos des dates d’assemblées :
générales, de la mobilisation…

*Samedi 29 et dimanche 30 janvier
- participation  au congrès de l’ASSÉ : 24h
de réunion! (voir le Procès-verbal pour plus
d’informations
- Je serai membre du comité « de création »
de  la  coalition  de  l’ASSÉ  élargie  avec  les
exécutant-e-s  de  l,ASSÉ,  un  délégué  de
Maisonneuve, de Limoilou et de Sherbrooke

* Lundi matin :
Conférence de presse avec Xavier Lafrance
de  l’ASSÉ  et  Jean-Philippe  Thuot  de  St-
Laurent  pour  parler  de  la  campagne  de
grève et  la  naissance  de la  coalition  avec
l’ASSÉ

* note : le travail  à effectuer à l’Externe est
immense et je ne pense pas être en mesure
de  l’effectuer  seule  dans  le  contexte  de
grève  générale.  Je  m’engage  à  aider  la
coordination  entre  toutes  les  personnes
ayant un rôle à jouer avec l’externe

- Guillaume Beauvais, Responsable à la
Sensibilisation et à la mobilisation

* R.A.S.

- Marie-Ève Barbeau, Responsable aux
Affaires internes

* R.A.S.

- Annik Lavoie, Responsable à la Pédagogie
* AGE / CVM
* Guide des plaintes
* Consultation coordonnateur de programmes

en  ce  qui  à  trait  à  la  tenue  des  stages
durant une éventuelle grève

* rencontre  du  syndicat  des  profs  pour
connaître  la  situation  actuelle  de  la
Commission des études

- Nicko Wodicka-Sigouin, Responsable aux
Affaires socioculturelles

* Bilan du party de fin de session A-04
* Le party a eu lieu le 20

* Le premier groupe « boïcutt » a annulé 1h
avant  le  spectacle  mais  le  ré-ajustement
des heures s’est bien déroulé

* Tous les bénévoles ont très bien travaillé. Il
en manquait une que j’ai  remplacé au bar
qui  s’est terminé à 10h30 avec 30 caisses
vendues.

* En somme, tout s’est bien déroulé malgré la
requête du RACA d’avoir plus de sécurité et
le tout s’est continué au Café Chaos.

* Le bilan est de 230 entrées et un surplus
d’une  centaine  de  dollars  contrairement  à
mes attentes d’une dépense de 400$

- Étienne Guérette, Responsable à
l’Information

* Vendredi, affichage des affiches en stock …

- Jade-Anabel Charbonneau-Payer,
Responsable à la Trésorerie

 *faire adopter le bilan A-04 et le budget
H-05

*Préparer les budget des comités
*Faire les affiches pour l’AG de grève

(sérigraphie)
* participer à la mobilisation (active et

coordonation)
* participer à notre AG

- Marianne Chevalier, Secrétaire permanente
* Répondre aux étudiant-e-s
* Dactylographier une partie du procès-verbal

du Bureau exécutif
* Dactylographier une partie du procès-verbal

de l’Assemblée générale
* Assister à l’Assemblée générale
* terminer l’envoi de l’invitation au débat du

mercredi 09 janvier aux 300 professeur-e-s
restant

- Colin Garceau-Tremblay, Secrétaire permanent
* Implémentation du site Web : mise en ligne

partielle
* Dactylographier une partie du procès-verbal

du Bureau exécutif
* Gestion de la petite caisse
* Gestion et maintenance du photocopieur
* Accueil des étudiant-e-s

1.0Grève

1.1 Comité de mobilisation

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 31 JANVIER 2005 3 sur 7
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



BUREAU EXÉCUTIF H05-04
Annik Lavoie propose que les activités de CEPS (sports et activités physiques)
continuent durant la grève
Etienne Guérette appuie

Discussion sur la proposition

Vote indicatif :
Pour :01
Contre : 02
Abstention : 10

Vote : 
Pour : 01
Contre : 01
Abstention : 05

Proposition mise en dépôt

Anne-Marie Galant propose qu’il y ait un point de modalités de la grève au
prochain  Bureau  exécutif  pour  créer  une  série  de  propositions  claires
pour  l’Assemblée  générale  spéciale  de  grève  et  que  ce  point  soit
divulgué.
Julien Vadeboncoeur appuie
Adoptée à l’unanimité

Laurence Lépine suggère qu’il y ait un vote par anticipation pour les étudiant-e-s
qui sont en stage ou ailleurs.

Discussion sur ce point

Après discussion, Laurence Lépine suggère que le Bureau exécutif dresse un plan
d’action pour qu’il y ait une 2ème et 3ème journée de vote supplémentaire après
l’Assemblée générale spéciale de grève du 16 février.

Vote indicatif :
Pour :03
Contre : 02
Abstention : 06

Aucune position n’est prise; on s’informe et on y pense

Annik Lavoie a rencontré une coordonnatrice de stage et selon la logique, on ne
pourra pas stopper les stages.
Les étudiant-e-s qui ont la volonté de stopper leur stage par respect pour la grève
pourront prendre des arrangements et être appuyé-e-s par le Bureau exécutif.
Bref, c’est du cas par cas

1.2 Contre la grève
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Laurence Lépine s’adresse au Bureau exécutif (et non au comité de mobilisation)

1. Il  pose  la question au Bureau exécutif  pour  savoir  si  il  reconnaît  les
signatures pour la création d’un comité du non : selon lui, pour que le
vote soit légitime, il faut une information sur les deux options : oui ou
non

2. Il veut des fonds : 500,00 $

Julien  Vadeboncoeur  propose  qu’un  compte  photocopies  ainsi  que  des
babillards soient  ouverts  aux membres de l’AGECVM dans l’objectif  de
permettre  à  ces  derniers  de  diffuser  de  l’information  diversifiée
concernant les enjeux actuels le tout devant être approuvé du sceau de
l’AGECVM.
Etienne Guérette appuie

Laurence  Lépine  suggère  d’amender  pour  ajouter  un  budget  de  500,00  (cinq
cents) $ et que le comité du « non à la grève » soit reconnu

Personne ne reprend la suggestion

Proposition adoptée à l’unanimité

Laurence  Lépine  suggère  la  tenue  d’une  Assemblée  spéciale,  le  mercredi  le  9
février juste avant le débat, ayant pour seul point : création du comité contre la
grève,.

Vote indicatif
Pour : 02
Contre : 04
Abstention : 06

Le débat continue … encore et encore

Étienne Guérette propose de passer au point suivant

2.0Bureau exécutif
Julien Vadeboncoeur nous invite à déposer notre régie et à ne pas la partager car il est
déjà 9h30

On  parle  des  formalités  des  reprises  de  cours;  plusieurs  sont  allé-e-s  consulter  le
syndicat des professeur-e-s et on ne devrait pas craindre la possibilité de reprendre nos
cours en août

3.0Assemblée générale

2.1 Retour
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Étienne Guérette est déçu du bas niveau de participation; c’est un accord commun

Anne-Marie Gallant trouve que l’Assemblée générale n’a pas été assez préparée

Nicko Wodika-Sigouin croît qu’on a sursaturé la mobilisation et qu’à cause de cela
les gens étaient fermés à l’invitation pour l’Assemblée générale

Nicko Wodika-Sigouin se charge de faire  les démarches nécessaires  pour  faire
l’Assemblée générale de grève dans le gymnase

4.0AGE / CVM

4.1 Rencontres des 25 et 28 janvier : retour

Annik Lavoie fait un bref retour sur la rencontre du 28 janvier 
Sujets :

- Réorganisation des locaux pour après la semaine de relance (le CVM
paie  les  heures  normales  et  l’AGECVM  paierait  les  heures
supplémentaires donc environ 3 000$ payables à l’avance)

- Guide des plaintes (à finir avant la fin de la session)
- Agenda (date limite : 14 février)
- Le syndicat des professeur-e-s invitent la Responsable aux Affaires

internes à calmer les gens du Bureau Voyage qui se montrent les
seins dans le corridor central

Julien Vadeboncoeur va écrire  une belle lettre  à la Direction des Services aux
étudiants du cégep du Vieux Montréal pour refuser, au nom de nos membres et
selon nos mandats déjà acquis, la Direction de plus ne nous ayant pas convaincu
de  la  nécessité  d’une  telle  augmentation  en  l’état  actuel  des  choses,  toute
augmentation des droits afférents

5.0Socioculturel

5.1 Party de début de session

Party, le 11 février, au Bar 1250 St-Denis :
(à confirmer)

- Vidéo Poker
- Shooter et bière à deux dollars (2,00 $)

6.0Interne

6.1 Réorganisation des locaux : retour

À voir en Table de concertation

6.2 Table de concertation (02 février 2005) : praesidium
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LA Table de concertation décidera …

6.3 Budget  (thématiques,  concentration,  subventions
étudiantes)

Voilà les budgets …

7.0Externe

7.1 Congrès ASSÉ : retour

Document : « Où les autres en sont »
Vote sur CASSÉÉ (Coalition de l’ASSÉ élargie): on a le droit de vote, si la grève
est votée au Vieux Montréal

Bref, c’est positif et nous travaillons ensemble vers la grève …

Adoption de plein de belles positions

Entre 2 et 7 étudiant-e-s du Vieux Montréal

L’ASSÉ nous veut : ils-elles veulent que l’AGECVM s’affilie .,..

Pour le PV, voir sur le site de l’ASSÉ

8.0Varia
Anne-Marie Gallant « exige » un paget … Julien Vadeboncoeur lui « donne » le sien …

9.0 Levée
Anne-Marie Gallant propose la levée du Bureau exécutif
Annik Lavoie appuie
Adoptée à l’unanimité
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